



COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
TOULOUSE, le 7 MARS 2022

## JUSQU'AU 18 AVRIL 2022 DANS LA STATION DE PIAU-ENGALY ON SKIE ET ON FAIT LE PLEIN DE LOISIRS À LA NEIGE !

LA PLUS HAUTE STATION DES PYRÉNÉES, GRÂCE À LA CONFIGURATION DE SON DOMAINE, EST UNE DESTINATION IDÉALE POUR SKIER AU PRINTEMPS ET GOÛTER AUX PLAISIRS DE LA NEIGE SOUS TOUTES SES FORMES. LES VACANCES D'HIVER VIENNENT DE S'ACHEVER SUR D'EXCELLENTS RÉSULTATS, LA FERMETURE EST PRÉVUE LE 18 AVRIL. D'ICI LÀ, ON FAIT LE PLEIN DE NEIGE JUSQU'À L'HIVER PROCHAIN !



Entourée de sommets à plus de 3000 mètres et un domaine skiable qui s'étend sur le versant Nord, la station de Piau-Engaly offre un cadre naturel très prisé pour le ski de printemps car il favorise une excellente conservation de la neige. © Piau

Les derniers chiffres enregistrés par l'Office de Tourisme de Piau-Engaly à la fin des vacances de février, ont de quoi redonner le sourire à l'ensemble des professionnels et sociaux-professionnels de la station. Tous les chiffres comparés avec ceux de la saison

2018/2019 sont à la hausse. Cette saison a été la dernière, avant la crise sanitaire, à se dérouler sans interruption.

Côté hébergement, le taux d'occupation des lits enregistre un bond de 15.5% (83% cette année contre 72% en février 2019). Les remontées mécaniques suivent la même tendance avec un chiffre d'affaires qui augmente de 25% par rapport à la même période de 2019. Le chiffre d'affaires de la vente d'activités, c'est à dire toutes les activités disponibles sur place, hors ski et activité de balnéothérapie, explose de 144% ! *« C'est dire si les vacanciers attendaient ce moment. Ils avaient hâte de pouvoir profiter à nouveau de toutes les activités neige, après deux saisons d'hiver incomplètes »* commente Emilie Verdoux, Directrice de l'Office du Tourisme de Piau-Engaly. *« Au-delà de conditions d'enneigement exceptionnelles et une météo très clémente, les efforts engagés par la station pour améliorer l'accueil des vacanciers et l'offre d'animations ont conduit à ces très bons résultats. Piau-Engaly est une station de Haute-Montagne et les touristes ont particulièrement apprécié de pouvoir se reconnecter avec la nature. Le travail très qualitatif de la neige, toujours naturelle ici, l'installation de transats au sommet, l'ouverture d'un snack avec des produits du terroir sur les pistes, de bains nordiques en altitude sont autant de points forts qu'ils ont relevés pendant leurs séjours ; sans compter sur un programme d'animations dense en pied de piste ».*

## Fermeture de la station le 18 avril

D'ici la fermeture de la station, fixée au lundi 18 avril, on peut encore profiter des dernières glisses et des activités de pleine nature, dans un cadre grandiose au coeur du Parc Naturel des Pyrénées : ski de randonnée, balades en chiens de traîneaux, sortie raquettes, fatbike, bain nordique en extérieur, trampoline, piste de snowtubing, luge de quoi faire le plein de souvenirs jusqu'au prochain hiver. Chaque week-end, l'opération « Premières traces » offre la possibilité aux skieurs d'ouvrir les pistes en compagnie des pisteurs-secouristes. Pour profiter d'un séjour à prix doux, des offres commerciales sont aussi proposées - 1 forfait 6 jours Adulte acheté = 1 forfait enfant offert, du 2 au 18 avril. Pour fêter la fin de la saison d'hiver, un grand week-end festif « SUN & STYLE » rassemblera tous les amoureux de la neige ! Programme en ligne sur <https://www.piau-engaly.com/fr>